

事務連絡

令和2年(2020年)3月25日

学校体育施設開放登録団体様

平塚市教育委員会スポーツ課長

学校開放による学校体育施設の利用再開について(通知)

平素より、学校体育施設開放事業に御理解と御協力をいただき感謝申し上げます。

学校体育施設の開放につきましては、市内各小中学校の休校を受け、新型コロナウイルス感染症予防のため、春休みが明けるまでの期間について利用を中止とさせていただきましたが、児童生徒を含む市民の健康保持の観点や、閉館しておりました本市公共施設の再開を受けまして、4月1日から学校体育施設の開放を再開させていただくこととなりました。長らくの開放中止に御理解をいただきありがとうございました。

学校開放の御利用にあたっては、新型コロナウイルスの感染が収束しておりませんので、引き続き、以下の点に注意しながら活動していただきますようお願いいたします。

また、学校教育に支障のない範囲での開放制度であることから、行事準備等の都合で開放しない場合があります。各校の開放予定については利用する学校へ直接お問合せください。

【学校開放利用にあたっての注意事項】

- ・学校開放を御利用になる方は裏面の「新型コロナウイルスまん延防止のために」を参考に感染予防の対策を十分に行なう上で活動してください。
- ・他チームを呼んでの試合等は、4月30日までの期間については禁止といたします。
なお、状況によって延長となる場合があります。
- ・万が一、活動の中で感染者が出た場合は、学校開放の全校中止となりますので御承知おきください。また、その際迅速に対応するため、参加者名簿の提出等、活動状況の確認を行いますので御協力をお願いいたします。

以上

(事務連絡はスポーツ課施設担当)

電話番号 0463-31-3060



学校体育施設開放を御利用になる皆様へ



新型コロナウィルス蔓延防止のために



長らくの開放中止に御理解をいただき、ありがとうございました。学校開放の御利用にあたっては、新型コロナウィルスの感染が収束しておりませんので、引き続き、以下の点に注意いただきますようお願いいたします。

なお、学校体育施設で感染者が発生した場合には、開放の制限、中止等の措置が講じられますので、御承知ください。

【1】3つの密を避けて集団発生のリスクを下げましょう

次の3つの「密」から感染した事例があります。さらにこの3つが重なると集団発生のリスクが高まります。このリスクを下げるために、どんな工夫ができるか、団体の皆さんで御検討のうえ、御利用ください。

- ① 換気の悪い密閉空間
- ② 多数が集まる密集場所
- ③ 同近で会話や発声をする密接場面



【2】体調の悪い方は、お休みを

体調が悪かったり、37.5度以上の熱があつたりする方は活動をお休みしてください。

【3】人が集まるところでは、咳エチケット

3つの咳エチケット 電車や職場、学校など
人が集まるところでやろう



マスクを着用する
(口・鼻を覆う)

ティッシュ・ハンカチで
口・鼻を覆う

肘で口・鼻を覆う



【4】体育館内を換気しましょう

活動中に随時、換気をするようにしてください。

外部に大きな音や声が漏れる活動でなければ、窓やドアを開けたまま活動するのもよいでしょう。